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An den  
Ortsvorsteher 
des Ortsbeirates Petterweil 
Herrn Adolf Koch 

Karben, 07.11.2017 
 
 
Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher, 
 
wir bitten Sie, diese Anfrage  auf die Tagesordnung der kommenden Sitzung  zu 
nehmen. 
 
Anfrage an den Magistrat:   
Ausbau Rad-und Wirtschaftweg zwischen Petterweil und Rodheim/Rosbach v.d.H 
 
Im Ausschuss S&I der Stadt Karben wurde ein Radwegeplan vorgestellt, in dem der 
Fahrradweg als geplant vorgestellt wurde. In der FNP Zeitung war ein Artikel mit 
folgendem Inhalt erschienen: 
 
Radwege-Netz wird enger geknüpft. 
von Dennis Pfeiffer-Goldmann              
 
Petterweil–Rodheim: Für diese Verbindung zwischen Karben und 
Rodheim/Rosbach stehen ebenso schon die Fördergelder bereit. Nicht neben der 
Landesstraßen soll der Radweg entstehen, sondern der Feldweg zwischen dem VfB-
Sportplatz in Petterweil und der Sporthalle  Rodheim ausgebaut werden. 
 

Auch die Wetterauerzeitung berichtete über geplante Radwege 

Stadt will Vorfahrt für Radfahrer 
Von Holger Pegelow 
……Die überörtlichen Radwege seien gebaut worden oder deren Bau stünde bevor. 
Im Haushalt stünden die Mittel für den Radweg von Petterweil nach 
Rodheim. …..wird der  Bürgermeister widergegeben. 
 



Fragen dazu: 
        

1. Soll der Weg auf dem bisher ausgeschilderten Radweg verlaufen? Wo soll der 
Radweg in Rosbach angeschlossen werden?  

2. Stehen die Fördergelder tatsächlich für die gesamte Wegstrecke bereit? Und 
ab wann stehen die Fördergelder bereit? 

3. Wurde bereits mit der Stadt Rosbach über den Ausbau konkret gesprochen?  
4. Welche Beschaffenheit soll der Rad- und Wirtschaftsweg erhalten?  
5. Wird die gesamte Strecke auf Karbener und Rosbacher Gebiet geteert? Soll der 

Untergrund so befestigt werden, dass größere Landwirtschaftliche Maschinen 
darüber fahren können, ohne Schäden zu verursachen? 

6. Welcher Zeitplan ist für den Ausbau der gesamten Wegstrecke geplant? 
7. Kann bereits im Frühjahr 2018 damit begonnen werden? Wenn nein, wann ist der 

Beginn des Baus geplant?  
8. Würde die Stadt Rosbach gleichzeitig ihre Wegstrecke am Ausbau tätigen? 
9. Bis wann kann mit der Fertigstellung gerechnet werden?  
10. Sind über Maßnahmen nachgedacht worden, die die Nutzung des Weges durch 

unberechtigten Verkehr / Autos behindern/verhindern? 
11. Warum wurden die Planungskosten erst im Haushalt 2019 und die Kosten für 

den Ausbau des Rad- und Wirtschaftsweges noch später eingestellt?  
 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Ralf Schreyer 
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